



### **Delitzscher Chor singt im Krankenhaus**

**Der Schulze-Delitzsch-Männerchor** musiziert seit vielen Jahren zur Weihnachtszeit im Krankenhaus Delitzsch. Nachdem er sich am Heiligabend im Foyer des Hauses eingesungen hat, besuchen die Sänger noch sechs verschiedene Stationen und erfreuen die

Patienten dort mit feierlichen Weihnachtsliedern. „Wir haben dieses Mal unter anderem die Lieder ‚Tausend Sterne‘ und ‚Schmückt den Saal mit Mistelzweigen‘ im Repertoire“, so Martin Winkler, organisatorischer Leiter des Delitzscher Chores. Foto: Julia Wick